
Compte rendu CONSEIL D’ÉCOLE du 28.02.23 2022
Présents
Représentants des parents
ADAM Florence
BERTHET Aurélie
DUSAUTOIS Charline
LONCLE Vanessa
SIOU Virginie
GAUTIER Charline
PRIMA Maëva

Représentants de la mairie :

PENHOUET Michel (maire)
LUCAS Corinne

Équipe enseignante
RAYMOND Myriam
JAUNET Léonie
VISONNEAU  Marion
ROBERT Julien
DAOULAS Anne- Sophie
GOUIS Virginie
PINTO Hervé
LEROUX Xavier
JANNORAY Isabelle
BLU Cécile

DDEN :
Daniel HOURMAN

Excusés
Représentants des parents
JAMET Laura
MAILLARD Yann – Malo
THIROUARD Jennifer

Équipe enseignante
CAMPERGUE François
MARSOLLIER Anne
COUSIN Justine
OZENNE Claire

Inspecteur de l'éducation nationale
Madame MISMAQUE Christine

Représentants de la mairie
MARTINEAU Samuel

Ordre du jour
1 -Point depuis le dernier conseil du 15 novembre
2 -Point budget et financement des actions
3 -Projets et perspectives année 2022-23
4 -Services municipaux, demandes mairie
5 –Divers

1 -Point depuis le dernier conseil d’école du 15.11.22

Marché de Noël du 11 décembre : Bonne participation des classes (7). Bonne ambiance. Faire un point 
avec l’APE : financement des denrées (soupe, marché)+ prix de vente à étudier (investissement humain 
important). Pré-vente à l’école en amont du marché pour les enfants qui le souhaitent ?

Fête de Noël : du mardi 13 décembre. Journée éprouvante pour le père noël ! Merci à lui et à l’APE.

Chorale. Dernier vendredi avant les vacances de Noël. 7 classes participant.Très beau moment, à 
reconduire l’année prochaine ( problème  nombre d’enfants salle Aimé LE FOLL)

Journal d’école : Très intéressant à tous niveaux : possibilité de le mettre sur le site de la mairie ? 
flashcode/lien sur le BREF ? 16 pages. 195 téléchargements via le lien. Une autre publication en fin mai/début
juin. 

Carnaval : Déambulation dans les rues de la commune reportée à l’année prochaine en prévenant le CCAS 
dès la marche intergénérationnelle en début d’année scolaire. Conserver la date du dernier vendredi avant les
vacances d’hiver.

2 -Point budget et financement des actions
Caisse des écoles :

fournitures scolaires : 12000 euros= 1200 euros 
par classe (9 classes) + 1200 (général école) soit  
50 euros/élève (Difficile à tenir avec la hausse des prix)

Sorties pédagogiques :

mairie : 90 euros/élève (contre 80 l’an dernier)

90 euros X 216 élèves= 19440 euros

classe transplantée : 75,5 euros X 56 élèves= 
4228 euros

7220 euros : 160 élèves= 45 euros par élève
(160 élèves – sans les élèves partant en classe 



poney et transport : 1500 euros
voile = 6500 euros
Total arrondi: 12220 euros

découverte)

 

+ 25 euros /élève (versés par l’APE)
soit 45 + 25 =70
Décision prudente de l’équipe enseignante : 60 euros /élève

Souhait des enseignants : adhésion à l’OCCE ou USEP : nécessité de simplification (fonctionnement, 
investissement) Gestion d’un compte permettant de recevoir des subventions (mairie et APE), sous la 
responsabilité du mandataire avec contrôle de l’OCCE, mairie et APE. Coût d’environ 400 euros demandé à la
mairie. (1 euros 50 par élève)

Monsieur le Maire : attention à la « gestion de fait », la mairie est en confiance avec l’école, l’argent est bien 
géré. Si le besoin est là, il est possible, seulement il faut s’assurer de la légalité. 

Monsieur Hourman : l’OCCE est gérable par les enfants avec des tuteurs adultes. Cela ne correspond pas à 
l’argent de la commune. Il faut financer l’association via des actions et des subventions.

Estimation actions payantes et financements pour l’année scolaire en cours

Classe 1

Myriam Raymond

budget maximum 60 X 27 = 1620 euros
5 séances de musique : 5 X 50 = 250 euros
3 séances avec Escale Bretagne 3 X 200 = 600 euros
1 sortie caserne des pompiers de St Malo : trajet en bus entre 100 et 150 euros
1 Animation à la ½ journée à la ferme d'Antan  (6 X 27 = 162) + coût du bus (estimation 450 euros)
Total estimation des dépenses :  1612 euros

Classe 2

Léonie Jaunet

budget maximum 60 X 25 = 1500 euros
ferme Plédéliac: 250 + transport 330 euros
coût accrobranche: 254 euros
intervention musique :  250 euros les 5 séances
escale bretagne : 200 euros la séance X 2 = 400
poney : 500 euros + 240 euros
total estimation des dépenses: 1484 euros

Classe 3

Marion Visonneau

budget maximum 60 X 25 = 1500 euros
Champs libres 29 juin  6 euros/élèves= 150 euros + coût car: 630 euros
accrobranche: 250 euros
intervention musique : 250 euros les 5 séances
escale bretagne : 200 euros la séance X 1 = 200
Poney : 500 euros + 240 euros
total estimation des dépenses: 1480

Classe 4

Julien Robert

budget maximum 22 X 60: 1320
accrobranche: 500 euros + transport 2 X 200
Total estimation des dépenses: 900

Classe 5

Virginie Gouis

budget maximum 25 X 60: 1500
sortie accro branche 30 mai: 263,90 + transport 173 euros
ferme de plédéliac 408 euros + transport : 330 euros
total estimation des dépenses: 1065

Classe 6

Claire Ozenne

Hervé Pinto

budget maximum 25 X 60: 1500
sortie accro branche 253,75 + transport 175 euros
Sortie littoral, pêche à pied 92 euros
correspondance avec Fougères : transport: 450 euros + visite château : 260 euros
total estimation des dépenses: 1748 euros

Classe 7 budget maximum 60 X 12 (CE2)= 720



Xavier Leroux
Saint Malo 2 sorties
Classe transplantée + Voile
total estimation des dépenses: 720

Classes 8 et 9

Isabelle Jannoray

Cécile Blu

Classe transplantée + Voile
CM2 (classe Madame Blu + 5 élèves de Madame Jannoray)
déplacement collège 100 euros
secouristes (3X1 heure) 170 euros
parcours du cœur 89 euros 7 avril
total estimation des dépenses: 359

Monsieur le Maire : Le budget de cette année n’est pas celui de l’année prochaine, selon les coûts. 
Si besoin d’équilibre, il y aura. 

3 -Projets et perspectives année 2022-23 

Projet d'école 
Œuvrer pour former des élèves responsables et acteurs de leurs apprentissages

Objectif pédagogique qui en découle :
Accompagner les élèves dans la construction de leur savoir, savoir-faire et savoir-être

Actions     :  
Inventaire de la biodiversité autour de l’école
Mise en œuvre d’un outil numérique de la maternelle au CM2, valorisant les productions artistiques 
et recensant les acquis culturels des élèves 
Apprendre aux élèves à élaborer un plan de travail (organisation spatiale de la classe, favoriser la 
coopération, choix du matériel par l’élève, auto-évaluation)

 «     auto-évaluation     »     :   20 % des écoles de France en auto-évaluation. Diagnostic de terrain. En dégager 
une problématique et travailler sur cela pendant une dizaine d’heures. 

La grande lessive : 
Quatrième édition le 23 mars 2023 : en réflexion autour d’un nouveau lieu d’affichage
Propositions : L’école maternelle (lieu sécurisé et accessible) et le lavoir ( symbolique) mais peut être loin. 
Renouvellement de l’appel à des partenaires pour amplifier l’opération.
Thème : Ma cabane et/est la tienne.
Point matériel : changement des cordes à linge.

Le Conseil d'élèves 

Réunion entre les différents intervenants autour des élèves (périscolaire et scolaire) pour permettre de se
mettre d’accord sur les règles et amener de la cohérence : expérimentation de règlement de cour et bilan 
Lien entre le règlement et les retours des questionnaires de parents → des points ont déjà été traités en
conseil d’élèves et des actions ont été faites (délimiter un terrain, équilibrer le niveau des équipes, mixité...)
Compte rendu 4 ème conseil d’élèves 

Le Prix des incorruptibles : vote en mai en médiathèque

La Piscine :
28 mars – 12 mai : GS (retour à 12h15) → demande d’accompagnateurs pour les GS, minimum 4 en plus de 
l’enseignante et ATSEM
16 mai – 15 juin : CP-CE1 (retour à 12h15). Les élèves de GS déjeuneront au 2e service.

Dates à venir

Projet musique (en collaboration avec « les notes d’émeraude »): le projet concerne les trois classes de 
cycle 2 autour du thème « Breizh Cajun » (en lien culturel avec la route du rhum).



Fête de l’école : en cours de construction avec l’APE, date envisagée le vendredi 16 juin, à partir de 17h. 
Production des enfants au début sur scène, dans l’enceinte de l’école maternelle et les jardins de la garderie. 

4 Services municipaux, demandes mairie

Remerciement à la municipalité pour les 2 ordinateurs, renouvellement progressif du parc informatique. 
Chaises (projet de changer les chaises pour qu’elles soient adaptées à la taille des enfants) – faites en Franche Comté, taille de 1 à 6, 
l’important étant de pouvoir étaler classes par classes. 
Un modèle convient mieux, voir devis. 
Coût d’environ 100 euros par chaises.
Mobilier de cantine : pas encore à l’ordre du jour donc deux commandes séparées.

5-Divers

Photo de classe : même personne que les années précédentes. 
Seulement, les photos ne sont pas à la hauteur de tous les publics. Peut-on changer de prestataire ? 
Les avis divergent. Nous pouvons dire aux parents qu’en cas de besoin, il faut nous faire remonter les 
informations pour que l’on se retourne vers le photographe. 

Alerte intrusion : PPMS (plan particulier de mise en sûreté) en cours de réflexion, diagnostic à venir pour
trouver un système opérant et à coût raisonnable.

Questions des délégués ( non abordées précédemment):

-Questionnaire parents :
Le logiciel Klassly : 
Application qui permet une communication avec les familles (photo, film, texte), 2 classes choix 
propre à chaque professionnel.

Le stationnement/ dépose-minute : 
Expérimentation à partir du 3 avril du « couloir dépose-minute » (école de la Richardais), pendant 
un mois, avec un policier municipal sur place pour permettre la discussion au besoin. 

Fermeture de l'ALSH en été 
un ALSH ouvert du 15 août au 1er septembre dans un périmètre avec une facture qui ne soit pas considérée 
comme hors-commune mais au prix de la commune en question. La commune ouverte répercutant à la 
collectivité Lunairienne la différence de prix.

Avancement du projet de vélobus/ pédibus : réunion mercredi 15 mars 18 heures 30, contact avec le 
vélobus de Pleurtuit et contact avec Dinard Emeraude à vélo salle Aimé le Foll
- intervention à l'école sur le harcèlement : souhait des délégués pour prévention arrivée au collège : 
Nécessité d’agrément éducation. Recherche d’association par l’intermédiaire du CCAS ou de l’académie à 
destination des CM.

Mise en place de la cantine à 1 euro : Diffusion auprès des familles via les boites mail de classe. 

Les enseignants tiennent à remercier l’APE, le personnel technique, les élus et les parents
d’élèves pour la participation de chacun au bon fonctionnement de l’école.
Les représentants de parents rappellent aux parents d’élèves qu’ils sont à leur disposition 
pour recueillir leurs idées ainsi que les problèmes rencontrés.

président de séance Hervé Pinto  secrétaire Léonie Jaunet

Fin de séance à   20h25


